

Butler University

Butler University es una universidad privada localizada en Indianápolis, la capital del estado de Indiana, es una universidad relativamente pequeña al contar con alrededor de 5.000 estudiantes.



Los edificios más importantes y de los que hablaré más adelante en detalle se encuentran en el South Mall (imagen izquierda), que son Atherton Union, Fairview House, Jordan Hall y Lacy School of Business. Hay otros dos campus al Norte y al Sur situados a una distancia de 15 min del South Mall, al Norte se encuentran Holcomb Gardens (un bosque bordeado por unos de los canales de la ciudad), las pistas deportivas, Apartments Village y el Health Recreation Complex (gimnasio y clínica), mientras que al Sur se encuentra principalmente la Facultad de Educación, que es donde se suelen hacer las reuniones de orientación durante los primeros días.

En relación al alojamiento, como estudiantes de intercambio a través de ISEP se nos asigna por defecto una habitación doble (imagen izquierda) en uno de los apartamentos/pods de la residencia Fairview House. Cuando hagáis vuestra solicitud de alojamiento en Butler University, os pedirán que indiquéis vuestra preferencia entre los 3 tipos de apartamentos que se ofrecen en Fairview House:

- Habitación doble en apartamento de 6 personas.
- Habitación doble en apartamento de 8 personas.
- Habitación doble en loft (apartamento de 2 plantas) de 8 personas.

Las habitaciones dobles cuentan con su propio baño y los apartamentos tienen una zona común con sofá, una nevera y un microondas. Aunque las habitaciones son dobles es posible que no os asignen compañero o este no venga, en ese caso tendréis una habitación doble sólo para vosotros (este fue mi caso y el de otro estudiante ISEP).

Agradecemos a Juan Ignacio esta información (septiembre 2021)



Por otra parte, Fairview House cuenta con zonas comunes en todas las plantas, en la 2ª hay una sala de juegos (billar, ping-pong, etc.), en la 3ª hay varias televisiones para proyectar películas, en la 4ª hay salas de estudio (imagen derecha) y en la 5ª hay un pequeño gimnasio.

Los estudiantes ISEP también tienen la opción de vivir en Apartments Village por un suplemento de alrededor de 800\$, las ventajas de esta opción es que las habitaciones son individuales y los apartamentos cuentan con una cocina completa (horno, vitrocerámica, etc.), la desventaja es que se encuentra a 15 min andando de las clases y el comedor (Atherton Union).

En cuanto a la llegada a la universidad, os pedirán rellenar un formulario por si queréis comprar un paquete que contiene dos sábanas, una toalla y una almohada por 80\$.

Por mi experiencia, no recomendaría comprarlo si tenéis la posibilidad de ir a Target o a Walmart antes de que anochezca el día de vuestra llegada.

Vuestro primer contacto en Butler University será el DA (Diversity Ambassador) que os asignen, un estudiante de la universidad que será responsable de recogeros del aeropuerto y ayudaros en todo lo que pueda a lo largo del curso.

En relación a las comidas, los estudiantes ISEP tenemos en principio 300 swipes por semestre, los swipes son las veces que puedes acudir al “Marketplace” que es el comedor principal situado en Atherton Union. Ofrecen servicio de desayuno , almuerzo y cena , el comedor cuenta con 5 “islas”, una de ellas es el grill donde siempre habrá hamburguesas, perritos calientes, quesadillas, etc., en otra podréis haceros ensaladas a vuestro gusto y también os pueden hacer burritos , sandwiches y crepes rellenos de lo que queráis, después hay otras dos islas donde la comida va cambiando cada día aunque al final se hace repetitiva (pasta , carnes en salsa , legumbres y alguna vez pescado) y finalmente la isla con los postres donde siempre habrá una o dos piezas de fruta. Podéis comer todo lo que queráis y llevaros comida en un tupper a vuestro apartamento.

Además, los estudiantes ISEP contamos con 400 dólares por semestre para gastar en otros establecimientos del campus como son Starbucks, Butler Brew (cafetería de la Lacy School of Business) y Plum Market un pequeño supermercado donde también hacen comidas para llevar.

Agradecemos a Juan Ignacio esta información (septiembre 2021)



Respecto a las clases, la mayoría de ellas se dan en la Lacy School of Business, antes de llegar a la universidad hay que tener en cuenta una serie de diferencias respecto al proceso de matriculación e inscripción en las asignaturas. En primer lugar, a la hora de las convalidaciones, las programaciones docentes no se publican como sí ocurre en la Universidad de Málaga, por lo que hay que mirar en el “course catalogue” qué profesor suele dar esa asignatura y pedirle la programación (syllabus) por email.

Además, las clases suelen tener prerequisites que no siempre son fáciles de demostrar por lo que os pueden rechazar el acceso a algunas de las asignaturas que solicitaste en un primer momento.

Mi consejo es que, si os rechazan de alguna asignatura que necesitáis convalidar, le enviéis un correo con educación explicando que necesitáis dar esa clase a Bill Templeton (Decano Asociado) y que es la persona encargada de registraros en las asignaturas.



La metodología de las clases es en cierto sentido distinta a la que solemos tener en España, y es que en primer lugar son muy reducidas en cuanto al número de estudiantes (15-35) y la

Agradecemos a Juan Ignacio esta información (septiembre 2021)

participación en clase a través de debates y opiniones sobre el tema en cuestión suele ser un componente importante de la nota final.

Por otra parte, se exige el trabajo diario a través de numerosos quizzes y deberes cada semana, mientras que el examen final en comparación tiene menor importancia.

Un aspecto importante aquí es la compra de los libros, aconsejo en general esperar a ver cómo se desarrolla la asignatura para saber si es necesario comprar libros que pueden costar desde 100\$ a 250\$, muchos de los libros se pueden descargar gratis por internet, pero en algunas asignaturas será imprescindible comprarlo ya que utilizan la plataforma “McGraw Connect” y es a través de esa plataforma por donde se hacen todos los ejercicios y quizzes.

Finalmente, en cuanto a la vida en Indianápolis, como ocurre en prácticamente todas las ciudades norteamericanas, el coche es un elemento fundamental para moverse por la ciudad, por lo que es necesario hacer planes con estudiantes locales o moverse a través de Uber.



Entre las visitas culturales que se pueden hacer en el downtown, estarían la visita al Parlamento del Estado de Indiana, subir al observatorio del Monument Circle (imagen derecha), el Indiana World War Memorial Plaza (imagen izquierda) y para los amantes del automovilismo se encuentra el “Indianapolis Motor Speedway” donde se realiza la famosa carrera de las 500 millas de Indianápolis.



Agradecemos a Juan Ignacio esta información (septiembre 2021)

Por otra parte, a pocos minutos en coche de la universidad se encuentra Broad Ripple, una calle muy comercial donde hay numerosos bares y restaurantes donde poder divertirse por la noche siendo además una calle bastante segura, sin embargo, desde mi punto de vista intentaría alejarme del centro de la ciudad en lo que se refiere a salir de noche.

En el campus también suelen realizarse actividades durante el curso, la última semana de agosto se celebra “Welcoming” y organizan juegos, hogueras para comer las típicas S’mores (nubes con chocolate y galletas), conciertos, etc., otra fecha importante es el 11 de septiembre en la que se celebra “Homecoming”, sin olvidar las fiestas que se celebran en las fraternidades y casas que hay alrededor del campus.

En conclusión, recomendaría venir a estudiar a Butler University por ser una universidad que ofrece numerosos recursos para desarrollarse profesionalmente y en definitiva por ser un lugar donde puedo asegurar que se puede vivir la vida universitaria como un estudiante americano.

Para cualquier duda o pregunta, no dudéis en mandarme un mail a la dirección: nachogm1984@gmail.com.